
 

 

ENTRETIEN AVEC JASON BERGERON, DIRECTEUR GÉNÉRAL À LA CJR 
 

Jason Bergeron est entré en fonction le 22 février dernier. Nous lui avons proposé 

d’avoir un échange avec nous, histoire de le présenter et de le faire connaître. Il a 
accepté cette invitation avec générosité et ouverture. Ci-après, vous trouverez les 
éléments ressortant de cette conversation.   
 
Jason, peux-tu te présenter en quelques mots ?  

J’ai dans la quarantaine et je suis papa de 2 jeunes garçons. J’aime travailler avec les 

gens et les aider. C’est important pour moi d’avoir du plaisir dans ce que je fais et 

dans mon milieu de travail. J’essaie de privilégier ce qui est le plus près de mes 
intérêts et de mes valeurs. Il est important pour ma conjointe et moi de transmettre 
nos valeurs à nos fils. 

  
Quel est ton parcours professionnel ? 

J’ai un baccalauréat multidisciplinaire en administration, ressources humaines et marketing.  
Au niveau du travail : 

 J’ai travaillé dans le domaine du marketing pour le journal « Le Peuple de Lotbinière » où j’ai eu l’occasion 
de faire la promotion de projets et d’organismes de la région.   

 Après, je suis devenu directeur général chez Aide Alimentaire Lotbinière. La coordination des différents 
collaborateurs au niveau agro-alimentaire et les 18 municipalités prenait une place importante pour la 
récupération et distribution des denrées alimentaires ainsi que les partenariats à développer avec les 
organismes bénévoles du milieu. L’amélioration de la situation financière de l’organisme a été un des défis 
que j’ai relevés.  

 J’ai vécu une expérience enrichissante comme directeur général à l’organisme l’Arc-en-ciel de Montmagny. 
Cet organisme offre des services pour les personnes vivant avec une déficience physique ou intellectuelle 
et les personnes autistes. J’ai découvert une clientèle inspirante et attachante pour laquelle j’ai aimé 
diriger les services et développer des projets. 

 Ma dernière expérience a été comme directeur administratif à l’Association de soccer de Charlesbourg. Le 
contexte de la COVID a fait en sorte que j’ai dû quitter après 9 mois à l’emploi. 
 

Le bénévolat pour toi se présente de quelle manière ? 

Je suis déjà impliqué comme bénévole depuis plusieurs années dans le secteur sportif soit dans l’organisation 
de la Randonnée Lotbinière à vélo, de la Course des Quatre Vents et aussi comme entraineur et 
administrateur de club de volley-ball. Je suis membre du conseil d’établissement de l’école de mes enfants. 
Toutes ces contributions sont significatives et positives.  
 
Pourquoi avoir accepté le défi d’être directeur général à la CJR ? 

Ce poste correspond à ce qui me ressemble, j’ai un intérêt particulier pour le secteur communautaire et le 
domaine des loisirs ainsi que pour les milieux où les relations interpersonnelles sont présentes et importantes. 

L’aspect gestion dans ce type d’organisme m’intéresse et me rejoint puisqu’elle permet de réaliser et mettre 

en place des actions qui bénéficient à des personnes. L’implication des membres et des bénévoles dans 

l’organisation, je trouve cela particulièrement intéressant, c’est une manière enrichissante d’organiser les 

loisirs, de créer un sentiment d’appartenance et de favoriser la participation.  
 



 

 

Comment vois-tu les prochaines semaines et prochains mois ?  

Les personnes que j’ai rencontrées jusqu’à maintenant sont très organisées et fiers de l’organisme. Je désire 
m’impliquer pour être en mesure de prendre les responsabilités qui étaient sur les épaules de certains 

administrateurs et bénévoles. J'ai à apprendre les rouages de la CJR dans un contexte de pandémie où les gens 
sont à distance.  Aussi la reprise des activités sera un défi important pour la prochaine année mais je vois cela 

positif puisqu’on tend vers le retour.  
 
Est-ce que tu aimerais laisser un dernier message ? 

Malgré mon âge et mon poste, je souhaite que les gens soient à l’aise de venir me voir, de me faire des 

suggestions. Je souhaite travailler en équipe pour l’atteinte d’objectifs communs que l’on aura fixés ensemble. 

J’espère contribuer à développer des services ainsi qu’à faciliter et soutenir ce qui se fait et ce qui est offert à 
la CJR. Je souhaite occuper cet emploi longtemps. 
 
Rachel Ruest, responsable comité Milieu de vie 


